

Der Defender geht wieder unter die Sportler

Offroad-Spezialist Bowler und Land Rover gehen im nächsten Jahr in die dritte Saison der „Defender Rally Series“. Der im März startende Wettbewerb beschränkt sich dann nicht mehr nur auf England, Schottland und Wales. Die Teilnehmer erhalten darüber hinaus die Möglichkeit zu internationalen Rallye-Raid-Einsätzen auf dem europäischen Kontinent. Nennungen werden ab sofort entgegengenommen.

Die von Bowler aufgebauten Fahrzeuge basieren auf dem Defender 90 P300. Das Auto und einen Startplatz in der Defender Rally Series 2024 erhält man zu Preisen ab 118.000 Pfund Sterling (rund 138.000 Euro) zuzüglich Umsatzsteuer. Nennungen werden ab sofort entgegengenommen. (aum)

Bilder zum Artikel



Defender Rally Series.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Land Rover



Defender Rally Series.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Land Rover



Defender Rally Series.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Land Rover



Defender Rally Series.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Land Rover



Defender Rally Series.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Land Rover



Defender Rally Series.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Land Rover



Defender Rally Series.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Land Rover



Defender Rally Series.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Land Rover



Defender Rally Series.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Land Rover
